



## Unternehmens-, Qualitäts- und Umweltpolitik + Unternehmensleitsätze

*Company, Quality, Environmental policy +  
Corporate principles*

### Dokumenten- Lenkungsdaten

Dokumentenart: IMS-  
Dokument Verantwortlich:  
Geschäftsleitung  
Dokumentendatum:  
14.01.2016  
Revision: R01 (15.01.2025)  
Kennzeichen: IMS-1001

### Unternehmenspolitik

Werte, die verbinden

Wenn das einzigartige Know-how an Qualität und Präzision eines Traditionsunternehmens und der Elan und die Energie eines jungen Hightech-Unternehmens zusammenkommen, dann entsteht... ein perfektes Paar mit den besten Aussichten auf eine erfolgreiche Zukunft.

Das perfekte Paar, das ist Vogt aus Reutlingen mit einer Unternehmensgeschichte, die bis ins Jahr 1869 und zu den Anfängen des Automobilbaus zurückgeht. Und das ist Kaizhong aus Shenzhen, mit der Power von über 3.000 Mitarbeitern und dem Anspruch weltweit einer der besten Supplier zu sein.

Es sind aber nicht nur die hergestellten Produkte, Lösungen und Services, die aus diesen beiden Unternehmen ein perfektes Paar machen. Es sind die Werte, für die diese Unternehmen stehen. Es ist die Treue zu hervorragender Qualität, höchster Präzision, Treue zu Lieferterminen und es ist die Treue, die uns mit unseren Kunden verbindet. Darüber hinaus stellt sich Vogt den täglichen Herausforderungen im Umgang mit den notwendigen Ressourcen und reagiert auf Klimawandel, Ethik in allen Belangen.

Unser Ziel ist es, Umweltschäden zu vermeiden und unseren Ressourcenverbrauch zu minimieren. Den Energieverbrauch möglichst effizient und auf der Basis von Erneuerbaren Energien abzubauen, um Treibhausgasemissionen zu reduzieren und die Luftqualität kontinuierlich zu verbessern. Lieferanten müssen alle Umweltgesetze und -vorschriften einhalten, die für den Arbeitsplatz, die hergestellten Produkte und die Herstellungsmethoden gelten.

### Unternehmensleitsätze

Der Kunde steht immer an erster Stelle!

1. Qualität, 2. Standardisierung, 3. Vereinfachung & Schnelligkeit - so optimieren wir!

Jeden Tag investiert jeder von uns Zeit in bleibende Verbesserungen!

Wir kommunizieren konkret, faktenbasiert und ohne Politik!

Wir handeln professionell und halten uns an eigene Zusagen und Termine

### Company policy

*Values that connect*

*When the unique know-how of quality and precision of a long-established company and the vigor and energy of a young high-tech company come together... a perfect couple with the best prospects for a successful future is created.*

*The perfect couple, this is Vogt from Reutlingen with a company history dating back to 1869 and the beginnings of automotive engineering. And this is Kaizhong from Shenzhen, with the power of more than 3.000 employees and the ambition to be one of the best suppliers worldwide.*

*But it's not just the manufactured products, solutions and services that make these two companies a perfect match. These are the values these companies stand for. It is the fidelity to excellent quality, highest precision, loyalty to delivery dates and it is the loyalty that connects us with our customers. In addition, Vogt faces the daily challenges of dealing with the necessary resources and responds to climate change and ethics in all matters.*

*Our goal is to avoid environmental damage and minimize our resource consumption. To use energy as efficiently as possible, based on renewable energies to reduce greenhouse gas emissions and continuously improve air quality. Suppliers must comply with all environmental laws and regulations that apply to the workplace, the products manufactured and the manufacturing methods.*

### Corporate principles

*The customer is always in the first place!*

*1. Quality 2. Standardization 3. Simplification & Speediness - this is how we optimize!*

*Every day, each of us invests time in permanent improvements!*

*We communicate concretely, fact based and without politics!*

*We act professionally and keep our commitments and deadlines*



## Unternehmens-, Qualitäts- und Umweltpolitik + Unternehmensleitsätze

*Company, Quality, Environmental policy +  
Corporate principles*

### Dokumenten- Lenkungsdaten

Dokumentenart: IMS-  
Dokument Verantwortlich:  
Geschäftsleitung  
Dokumentendatum:  
14.01.2016  
Revision: R01 (15.01.2025)  
Kennzeichen: IMS-1001

Wir achten auf Einhaltung von Gesetzen von Menschenrechten, Korruption und Ethik

*We pay attention to respect laws and human rights, corruption and ethics*

Wir achten auf zur Verfügung stehenden Ressourcen und deren Einsatz

*We pay attention to available resources and their use*

### Qualitätspolitik – Umweltpolitik

### Quality policy - Environmental policy

**Grundlage:** Qualität, Einhalten der Umweltrichtlinien und unser Verhaltenscodex sind die Grundlagen aller Aktivitäten bei Vogt Umformtechnik. Alle Mitarbeiter haben ihren Beitrag dazu zu leisten.

**Basis:** *Quality, compliance with environmental guidelines and our Code of Ethics are the basics of all activities at Vogt Umformtechnik. All employees have their contribution to make.*

**Strategie:** Wir arbeiten kontinuierlich an der Verbesserung unserer Prozesse und Strukturen, um die Kunden immer völlig zufrieden zu stellen. Geleitet durch Methoden, getragen durch unsere Mitarbeiter!

**Strategy:** *We are constantly working on the improvement of our processes and structures to satisfy our customers completely. Guided by methods, supported by our employees!*

**Kontinuierliche Qualitätsverbesserung:** Vogt Umformtechnik erwartet von jedem seiner Mitarbeiter das uneingeschränkte Bekenntnis zur Qualität bei seiner individuellen Arbeit sowie den aktiven Beitrag zur ständigen Verbesserung der Qualität von Vogt Umformtechnik-Produkten, -Prozessen, und -Dienstleistungen.

**Continuous quality improvement:** *Vogt Umformtechnik expects of each employee the unlimited commitment to quality in his individual work and the active contribution to the continuous improvement of quality for Vogt Umformtechnik products, processes and services.*

**Qualität durch Denken und Handeln:** Um die Qualitätsziele zu erreichen, müssen die Fähigkeiten aller Mitarbeiter für kunden- und qualitätsorientiertes Denken und Handeln ständig weiterentwickelt und geschult werden.

**Quality through thinking and action:** *In order to achieve our quality target, the skills of all employees for customer- and quality oriented thinking and action must be constantly developed and trained.*

**Qualität durch Führung:** Die Führungskräfte sind Vorbilder für unsere Mitarbeiter. Die Führungskräfte müssen klare, erreichbare Ziele formulieren und die Mitarbeiter bei der Realisierung dieser Ziele unterstützen. Die Führungskräfte sind für die Erfüllung dieser Ziele verantwortlich.

**Quality through leadership:** *The executives are role models for our employees. The executives must formulate clear, reachable targets and support the employees in the realization of these targets. The executives are responsible for the performance of these aims.*

**Null-Fehler-Strategie** bei allen Produkten, Prozessen und Dienstleistungen ist die Voraussetzung zur Zukunftssicherung.

**Zero-defect strategy** in all products, processes and services is the condition for securing the future.

**Vollständig zufriedene Kunden** ist unser oberstes Ziel: durch fehlerfreie Produkte und Dienstleistungen, durch 100%ige Termintreue, durch kompetente und freundliche Kooperation mit den Mitarbeitern unserer Kunden.

**Completely satisfied customers** is our highest target: through fault/less products and services, through 100% in-time delivery, through competent and friendly cooperation with the employees of our customers.

**Umwelt:** Die Herstellung unserer Produkte erfolgt immer unter Berücksichtigung des bestmöglichen Einsatzes von Ressourcen und Vermeidung von Umweltbelastungen

**Environment:** *The production of our products always takes into account the best possible use of resources and avoidance of environmental pollution*